

消費生活相談室です

新型コロナウイルスに便乗した詐欺に注意！

【独立行政法人国民生活センター事例より】

事例1 「新型コロナワクチン接種の予約がなかなかとれないので、予約の代行をします」と市役所職員を名乗る男性が自宅に訪ねてきた。部署名や担当者名前を尋ねたところ、ごまかして帰った。料金については何も言われなかった。

事例2 新型コロナワクチン接種の予約をしていないのに「新型コロナワクチン接種の説明に行く」と電話があり、個人情報の確認をされた。

事例3 「中国製の新型コロナワクチンを有料で接種しませんか」という勧誘があった。



南空知消費生活相談室

| | | |
|---------------|-----------------|---------------|
| 毎週 月・木曜日 | 13:00 ～16:00 | 勤労者 福祉センター |
| 毎月 第2・4水曜日 | 13:00 ～15:00 | ☎ 72-3581 |

【消費者へのアドバイス】

- 新型コロナワクチン接種に便乗した消費者トラブルや、悪質商法に関する相談が寄せられています。「新型コロナワクチン接種の予約代行をする」と言われてもその場では応じず、町に確認してください。
- 新型コロナワクチン接種に関連付けて費用を求められても決して応じないでください。新型コロナワクチン接種において、個人情報、金融機関の情報を電話やメールで聞くことはありません。聞かれても答えないでください。

オレンジカフェ を開設



7月のテーマは「意外に知らない聞こえと認知症の話」です。あまり知られてはいませんが「認知症」と「聞こえ」は非常に深いつながりがあります。人間の五感のひとつである「聞こえ」は、豊かな喜怒哀楽を表現し、耳から入る言葉や声はその感情を呼び起こします。聞こえのスペシャリストを迎えて「知らないと損する」ミニ講演会を開催します。

(6月に中止した内容をスライドします)

オレンジカフェでは、心配事や気になる事、話を聞いて欲しいことなどの相談を随時お受けしていますので、気軽にお越しください。

【日 時】

7月21日(水) 13:30～14:30
(時間を短縮しています)

【場 所】

カルチャープラザ「Eki」
研修室 A (会場を変更しています)

【問い合わせ】

ガーデンハウスくりやま(朝日4)
☎ 72-2600

※新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、前年から会場を変更して開催を予定していますが、今後の動向により中止となる可能性があります。また、コーヒーを楽しむカフェは、当面中止しますので、ご了承ください。



子どもがキラキラ育つまち

という名の家族

【問い合わせ】
町福祉課
福祉・子育てグループ
☎ 73-2222

夏のマスクと熱中症

新型コロナウイルスが収束しない中、2度目のマスク生活の夏を迎えました。

この時期、自己管理能力が不十分な子どもには、まわりの大人が気を配ってあげる必要があります。ちょっとした心がけが、子どもを熱中症から守ることになります。マスクを着用しなくてはならない時だからこそ注意して、元気に夏を乗り切りましょう。

注意すべきことは・・・

- ・黒い服は避けて通気性の良い服装にし、外ではツバのある帽子をかぶせましょう。
- ・喉が渇いていなくてもこまめに水分をとる習慣をつけましょう。人との間隔(2m以上)をとってマスクを外すのも有効です。
- ・汗をかいたら、風通しのよい涼しい場所で休憩をとるようにしましょう。



熱中症を予防しよう！

- ・食事に気をつけることで熱中症の予防につながります。
- ・朝食からしっかり食べるようにしましょう。
- ・暑い時期は、普段より塩分をとらせるようにしましょう。
- ・汗をかくと水分や塩分だけでなくミネラルも失われるので、水よりもミネラル豊富な麦茶が良いでしょう。ジュースは飲み過ぎると糖分過多になってしまうので、1日の摂取量を決めましょう。

令和3年7月号 Vol.160

栗山公園 だより

うさぎ2羽の名前決定！

4月29日の栗山公園オープンから募集していた、うさぎ2羽の名前が決定しました！

151人の方にご応募いただいた中から選考しました。ステキな名前でご披露できます。考えていただいた皆さん、ありがとうございました！

【問い合わせ】

栗山公園案内所 ☎ 72-0706
指定管理者 株式会社たかはしダリア

【最新情報を簡単アクセス】

★栗山公園公式ホームページ
<http://t-daria.com/parktop>



ユリ(メス)

名前の由来：
町花であるユリの花
選考の理由：
ユリの花言葉は色によって変わりますが、一般的には「純粹」。純白・巨大輪・芳香の三拍子揃った花として人気です。うさぎの中で誰よりも目が大きく、顔が小さく、美しいのでピッタリです。



クリ(オス)

名前の由来：
町木である栗の木
選考の理由：
栗のように丸っこくてコロんとしたイメージがピッタリです。相方のユリと音の響きが良く、名前を呼びやすいことも選考理由です。「くり」でも「栗」でもなく、カタカナの「クリ」がしっくりきます。